CantabriaSantander Torrelavena Región

VISITA DE INSPECCIÓN A LA CARRETERA DE GUADARMINO A ZORROCILLAS El consejero de Obras Públicas, José Maria Mazón, junto con el alcalde de Ramales, José Domingo San Emeterio, inspeccionó ayer la mejora de la carretera de Guadarmino a Zorrocillas, que ha incluido la limpieza de cunetas y márgenes, junto con el afirmado asfáltico, en 2.350 metros.

RIBA. AL MAR

EL CONVENTO DE LAS TRINITARIAS DE SUESA CELEBRA ANIVERSARIO ▶ El presidente del Gobierno de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, asistirá hoy a los actos del 150 aniversario del convento de las Madres Trinitarias de la localidad de Suesa. El presidente regional llegará al convento ribamontano a las 18 horas, para presidir el acto

RIRA, AL MAR

LA MARCHA SOLIDARIA DEL 0.77% PARTIRÁ EL DÍA 16 DESDE EL AYUNTAMIENTO ► La 39^a Marcha por el 0,77% Solidario para Erradicar el Hambre y la Pobreza en el Mundo partira el domingo 16 de mayo a las 8,30 horas desde el Ayuntamiento de Ribamontán al Mar-Carriazo para recorrer Ribamontán al M te, Entrambasaguas, Riotuerte llegar a Liérganes.

El colegio Pablo Picasso conmemora el 25 aniversario de su creación

La consejera de Educación y el alcalde acudieron ayer al centro público, que organizó un acto de reconocimiento a los directores de los otros colegios y a Milagros Alba y Miguel Moral

B. GARCÍA LAREDO

La conseiera de Educación, Rosa Eva Díaz Tezanos, y el alcalde de Laredo, Santos Fernández Revolvo. presidieron aver los actos conmemorativos del XXV Aniversario del Colegio Pablo Picasso de Laredo. dentro de un programa que incluvó el reconocimiento a los directores de los otros centros docentes públicos de Laredo y el homenaje a Milagros Alba, colaboradora en educación teatral, y al profesor Miguel Moral, que se jubila este año pero ha sido uno de los responsables de la recuperación de las marzas y la canción marinera en el municipio.

Díaz Tezanos, junto a otros altos cargos de su departamento, fue recibida por las canciones de un grupo de alumnos y la música de actuales y antiguos maestros del centro. En los bajos del colegio se había montado una exposición fotográfica de escenas de todos los años escolares. Tras repasar la exposición, el director del centro, Hilario González, recordó a la primera directora, Socorro Bermejo, que estuvo poniendo en marcha el colegio durante el primer curso, en 1985; luego se haría cargo Hilario González hasta la

Precisamente, González recordó la evolución del centro y los proyectos educativos que se han realizado hasta la actualidad con la idea, dijo, «de potenciar la escuela pública y de ejecutar eso que se conocía como la integración escolar»



Milagros Alba recibe un obsequio de los alumnos del colegio público Pablo Picasso de Laredo. / B. GARCÍA

El centro «es el pilar del provecto Laredo Municipio Educativo»

Hilario González, director del colegio Pablo Picasso, destacó las fuertes inversiones realizadas por la Consejería en todos estos años y también por el Ayuntamiento, que afrontó la construcción del gimnasio cubierto y del comedor escolar. El concejal de Educación, Pedro Diego, que acudió a la cita junto a otros miembros de la Corporación, destacó que el Pablo Picasso «es el pilar de lo que ahora se llama proyecto Laredo Municipio Educativo». El

alcalde, por su parte, alabó la labor realizada en el colegio en los ámbitos humano, cultural y científico y, finalmente, la consejera de Educación felicitó a toda la comunidad escolar por desarrollar la idea de que «educar es tarea de todos». Definió al Pablo Picasso como un centro «abierto, innovador y con avanzadas medidas pedagógicas». Luego llegaron los reconocimientos a los directores de los centros públicos de Laredo, a Milagros Alba, a Miguel Moral.

Convocadas asambleas en los centros del Área de Salud

B. GARCÍA / LAREDO

La junta de Personal del área de salud de Laredo ha convocado asambleas en los centros de salud del área para analizar «el sentir» de los trabajadores, según un comunicado, «ante la llegada de la época estival y la previsible falta de sustituciones en atención primaria». Señala la Junta de Personal que actualmente «va se están dando situaciones de falta de sustituciones», lo que provoca a su juicio que el personal facultativo y de enfermería tengan que cubrir las ausencias de sus compañeros, «lo que conlleva una sobrecarga en la consulta v un aumento en la lista de espera». Sin embargo, la Junta de Personal teme que estas medidas «vayan en aumento en una zona donde aumenta la población en verano». Tampoco conocen si habrá contrataciones para cubrir a los desplazados como se ha realizado otros años. Las asambleas se desarrollaran en los 9 centros de salud entre el día 13 y el 24 de mayo a las 14 00 horas

La XII Semana Cultural del Fray Pablo acaba mañana

B. GARCÍA / COLINDRES

El Colegio Fray Pablo de Colindres abre hoy sábado y mañana sus puertas para que todos los padres y madres o familiares de los alumnos puedan participar en la XII Semana Cultural dedicada a la Astronomía. Para ello, el centro estará abierto de 18 a 21.00 horas durante estos dos días y habrá exposiciones de cuentos. libros, artefactos espaciales, poseía o planetarios, preparado todo por el equipo de profesores, miembros de la AMPA y alumnos durante todo este último mes. Las semanas culturales del Fray Pablo se vienen celebrando desde 1997 con la colaboración de todo el colectivo docente v muchas personas externas, como la residencia de Laredo.

El PRC dice que el Consistorio ya ha pagado a Aspacán la subvención

ALERTA / LAREDO

El PRC de Laredo aseguró ayer que el Consistorio va ha pagado a la Asociación de Protección y Adopción Canina (ASPACAN) de Laredo los 15,000 euros de la subvención municipal que le había sido asignada para el primer semestre. El grupo regionalista ha rechazado así las

críticas vertidas por el portavoz del PP, Ángel Vega, que acusó al equipo de gobierno PRC-Impulso Popular de Laredo de no haber pagado la

subvención a esta asociación. Según han aclarado los regionalistas, esta asociación ha sido «una de las primeras» en conseguir la ayuda del Ayuntamiento correspondiente al primer semestre sin que éste haya vencido aún. En un comunicado, el PRC ha avanzado que el alcalde de Laredo, Santos Fernández Revolvo, va había firmado el mandato de pago a la asociación Aspacan «varios días antes» de las acusaciones del portavoz popular. «El PP se confunde y, en su afán por conseguir un titular en la prensa, hierra», han criticado los regionalistas pejinos, que han asegurado que su grupo «no tiene ninguna intención ni de asfixiar ni de perseguir a nadie», tal y como, a su juicio, quiso insinuar el portavoz popular.

El PRC ha asegurado que Vega, en lugar «de apoyar y arrimar el hombro, sólo pretende difamar, desprestigiar y hundir al equipo de Gobierno», algo que, según ha afirmado, «no va a conseguir»

«Se está trabajando y los provectos se van sacando adelante, a pesar de las zancadillas que se ponen para que no sea asi», ha añadido el partido mayoritario del equipo de gobierno de Laredo.